

Entschließung

Die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur wird ersucht, dem Nationalrat Gesetzesentwürfe vorzulegen, die die Integration von Jugendlichen mit sonderpädagogischem Förderbedarf nach der 8. Schulstufe vorsehen. Ziel ist dabei die Übernahme der seit über 10 Jahren mit positiven Ergebnissen durchgeführten Schulversuche zur Integration in den Polytechnischen- und in den Berufsbildenden mittleren Schulen in das Regelschulwesen sowie verbesserte Regelungen für Schulversuche an den höheren Schulen.